

VALLE DI RUSTINU

L'association des chasseurs A Rustininca prépare une nouvelle saison

C'est une tradition depuis maintenant plus de cinquante ans. Chaque année avant la réouverture de la chasse, les membres de l'Association des chasseurs de Valle di Rustinu se réunissent dans la salle des fêtes de la mairie du village, afin de faire le bilan moral et financier de la saison précédente et de renouveler leur carte de membre pour la future saison.

Cette année, la réunion fut particulière puisque c'est un tout nouveau bureau directeur, fraîchement élu, qui s'est présenté. Antoine Cristiani est donc le nouveau président de l'association qui compte une quinzaine de membres. Les autres membres du nouveau bureau sont Jean Moracchini en tant que vice-pré-

sident, Stéphane Cornille en tant que trésorier et Jean Brignole en tant que secrétaire général. Cette année, plusieurs projets seront portés par A Rustininca. « *Nous voulons entretenir davantage notre territoire, notamment en réhabilitant une grande piste avec pare-feu, explique Antoine Cristiani. Nous souhaitons aussi, avec le concours de la municipalité, installer une fosse à carcasses. Il n'est pas normal de jeter les carcasses de gibier dans la nature, parfois sur le bord des routes, c'est inacceptable.* » L'association espère également porter son nombre de miradors dans la vallée de huit à dix. L'an dernier, les membres d'A Rustininca ont chassé cinquante sangliers.

P.-P. L.



Le nouveau bureau directeur de l'association présidé par Antoine Cristiani (au centre à droite).

P.-P. L.